

BOLETÍN DE PRENSA No. 082

“Dialogo con los jóvenes universitarios es una manera de construir ciudadanía”.

“Las universidades tienen que sumarse a la discusión pública de los asuntos que resuelvan estas crisis”, afirma el Dr. Córdova Vianello.

Los estudiantes de la carrera de Derecho de la UAA organizan esta semana en el Congreso Anual de Derecho 2011, con el objetivo de dialogar y compartir experiencias con investigadores, académicos y funcionarios de gobierno así como ampliar sus conocimientos en materia jurídica.

Al inaugurar el congreso, el Rector Mario Andrade Cervantes destacó el esfuerzo de los alumnos en la organización de encuentros académicos que fungen como espacios para la reflexión con especialistas de las diferentes disciplinas que conforman en campo jurídico. “Me enorgullece su interés por la disciplina que han decidido hacer su profesión, es de vital importancia para la Universidad, buscar en el conocimiento la verdad y lo realicemos de la mejor manera”.

El alumno Jorge Benito Palomino Ibarra, presidente de la Sociedad de Alumnos de la carrera de Derecho, dijo en representación de los alumnos ahí reunidos, que “hoy enviamos un mensaje a nuestras autoridades: hoy no competimos entre universidades, hoy hay un congreso lleno de diversas instituciones educativas, hoy nuestra lucha es por mejorar la calidad de Aguascalientes para competir con otros estados, hoy Aguascalientes está listo para volver a destacar”.

Una primera conferencia estuvo a cargo del doctor Lorenzo Córdova Vianello, asesor del Senado de la República e investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Resaltó en entrevista la vinculación académica y participación entre universidades públicas más aun en un congreso donde “es el espacio de reflexión y de interlocución para quienes nos dedicamos a las labores académicas y a revisar la realidad, con los jóvenes.

En este sentido, aseguró que “uno de los grandes temas pendientes en nuestro sistema democrático es la construcción de ciudadanía, al final del día, la ciudadanía se construye a partir de la discusión, el debate serio, objetivo y franco sobre la realidad política en todos los planos. Creo que tener este tipo de ejercicios con los jóvenes es una manera también de cumplir con esta construcción de ciudadanía, es decir, la doble función es una; la reflexión desde la academia de los temas de coyuntura, de los grandes problemas que enfrentan nuestras comunidad; y por otro lado hacer esta tarea de construcción con los jóvenes universitarios”.

Por otra parte, el doctor Córdova Vianello subrayó que “hay una crisis de vocación democrática en la sociedad, es decir, tenemos una sociedad cada vez más propensa a asumir como viable soluciones autoritarias a los grandes problemas... México atraviesa muchas crisis, las universidades, sobre todo las públicas, son miradores privilegiados para poder analizar con objetividad estos conflictos; nos corresponde a nosotros no solo analizarlos sino intentar adelantar soluciones, por lo que las universidades tienen que sumarse de manera inmediata a la discusión pública de los asuntos que resuelvan estas crisis”.

Para este viernes 25 de febrero el Congreso Anual de Derecho 2011 concluye con las ponencias del maestro Juan Ramiro Robledo Ruiz, académico de la Universidad Autónoma Potosina; el diputado federal José Adán Ignacio Rubí Salazar, Presidente de la Comisión de Comunicaciones del Congreso de la Unión, así como la conferencia del maestro Otto Granados Roldán, Director del Instituto de Administración Pública del ITESM.